



ACTA #0049 DE LA SESION ORDINARIA DEL 03 DE MAYO DEL 2022

ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación Del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario – Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al Señor Secretario – Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario – Tesorero le expresa a la Señora Presidenta y a los Vocales Presentes el Sr. Omar Jara Monserrate, el Ing. Iván Iza Amanta, Ing. Michelle Lamán Figueroa, Ing. Liliana Ayala Vargas.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta, Ing. Michelle Lamán Figueroa, Ing. Liliana Ayala Vargas, expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y procede a dar el informe de trabajo de los Últimos 15 días del mes de Abril del 2022.

Lunes 18 de Abril del 2022, En este día se realizó una capacitación por parte del Ministerio de Salud Pública y el Proyecto una Infancia con Futuro que impulsa el Gobierno Nacional del Ecuador y que fue impartida hacia las mujeres que se encuentran en estado de gestación y también estuvieron presentes los líderes de nuestros diferentes recintos y sectores.

El Martes 19 de Abril del 2022, El Ministerio de Salud Publica realizo la limpieza en tanques o reservorios de diferentes sectores de nuestra parroquia para prevenir el criadero de larvas y mosquitos que portan el dengue, el mismo día se continuó recibiendo las personas que deseaban realizar el cambio de domicilio en coordinación con el GAD Parroquial La Unión y el CNE.

El Miércoles 20 de Abril del 2022, La brigada del CNE para realizar cambio de domicilio se trasladó hacia el Recinto El Cuatro para facilitar el cambio de domicilio a las personas que residen en El Cuatro, La Bodeguita, Vicente Rocafuerte, Las Malvinas, Los Robles, La Esperanza para que se les haga un poco más cerca este trámite.

El Jueves 21 de Abril del 2022, Recibí la visita de la Directora del Centro artesanal María Ortega la cual dirige el proyecto de Jóvenes Emprendedores para coordinar la fecha de incorporación de los estudiantes que asistieron a las clases de belleza y mecánica durante un año.





El Miércoles 27 de Abril del 2022 , Se realizó la rendición de cuentas del GAD Parroquial de La Unión del periodo fiscal 2021 con la presencia de miembros de la Asamblea local ciudadana y miembros del Consejo de Planificación líderes de los diferentes sectores y recintos de nuestra Parroquia y la presencia de todos los miembros del GAD Parroquial.

El Jueves 28 de Abril del 2022 , Estuve atendiendo a la ciudadanía y recibí la visita del señor Rizo que vive en el sector 20 de Agosto quien venía a comunicarme su malestar que tiene sobre el humo que provoca el horno en el cual hacen carbón en ese sector y pues cada que prenden el horno ese humo molesta a la vecindad entonces el vino a poner la queja entonces el vino a poner la queja para ver si podemos remover el horno a un lugar más alejadito de la población ya que eso les afecta a la salud de los moradores.

El Viernes 29 de Abril del 2022, Solicite al señor prefecto el mejoramiento de las vías que se encuentran en mal estado por esta etapa invernal además de los muros que se rompen como el muro de San Francisco, la orilla de San Rafael y por el lado de San Clemente nuevo pero esto tengo que hablar con el ingeniero a cargo de las maquinarias para ver por donde empezamos.

El Martes 03 de Mayo del 2022, Recibí la visita de varias personas del sector de San Francisco que solicitan el arreglo del carretero ya que ellos ya están cosechando sus productos y no tienen como salir a comercializarlos entonces les comuniqué que ya se habló con el prefecto para darle solución al problema que presentan.

Esta reunión termina a las 17H00

Lcda. Vitalia Ramos Treya
PRESIDENTA

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Ing. C.P.A Leonardo Pozo López
SECRETARIO-TESORERO

GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN